

COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/304

Chihuahua, Chih., a 17 de diciembre de 2025

Reconoce SEyD a planteles escolares que participaron en los programas INICIA y EDUCA

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) entregó reconocimientos a escuelas de Educación Básica que participaron en los programas EDUCA e INICIA, pertenecientes a la asociación civil “Calidad Educativa Compromiso de Todos”.

El evento se desarrolló en el Salón 25 de Marzo de Palacio de Gobierno y fue encabezado por el secretario de Educación y Deporte, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, quién destacó el compromiso y la participación del personal directivo, docente y de supervisión de los planteles que formaron parte de estos programas.

Agradeció a “Calidad Educativa Compromiso de Todos”, cuyo esfuerzo ha contribuido a fortalecer los procesos educativos, generar entornos de aprendizaje más sólidos y acompañar a las comunidades escolares en la construcción de mejores oportunidades para las niñas y niños.

“Su trabajo contribuye de manera directa a generar mejores condiciones para la enseñanza y el aprendizaje, y a fortalecer las capacidades de nuestras comunidades escolares”, afirmó el funcionario, que resaltó el compromiso de sociedad civil y sector empresarial con el desarrollo integral del alumnado.

Agradeció de manera especial a la Fundación del Empresariado Chihuahuense (Fechac), que desde 1996 impulsa proyectos para generar mejores oportunidades para el desarrollo humano y social de los chihuahuenses.

El presidente de “Calidad Educativa Compromiso de Todos”, Óscar Núñez Elías, indicó que en esta ocasión se otorgaron reconocimientos a 39 planteles escolares que concluyeron el programa EDUCA y a 11 de INICIA.

Añadió que en la Región de Chihuahua actualmente se cuenta con 275 planteles que forman parte de EDUCA, en beneficio de 86 mil 756 estudiantes y en lo que respecta al programa INICIA, se atiende a 20 escuelas y un total de 600 alumnos.

La directora de la Primaria “Cecilio Polanco Nava”, Elda Tarango Balderrama, manifestó que el acompañamiento de estos programas ha permitido fortalecer las habilidades socioemocionales del alumnado, brindándoles herramientas para reconocer sus emociones, tomar decisiones responsables y mejorar su convivencia.

Dijo que EDUCA ha permitido que cientos de niñas y niños se sientan escuchados, valorados y acompañados en su proceso de crecimiento, además ha impulsado la creación de ambientes escolares respetuosos, colaborativos y orientados al bienestar personal.

“Y en el caso del programa INICIA, hemos visto cómo el emprendimiento se convierte en una oportunidad para que las niñas y niños descubran que cada una de sus ideas tiene valor”, concluyó.

Durante el evento también se entregaron reconocimientos a integrantes del sector empresarial, que han formado parte del voluntariado de los diferentes programas de esta asociación civil.

EDUCA es un programa que promueve la mejora continua en escuelas de los niveles de Preescolar y Primaria, mientras que INICIA fomenta una cultura emprendedora con responsabilidad social y valores, mediante la aplicación de programas educativos en escuelas primarias públicas.